

Hallo ihr Lieben,

ich hatte ja schon angekündigt, dass ich ein Sbchen aussetzen wollte. Da ich kurzfristig einen Prüfungstermin für eine berufliche Weiterbildung bekommen habe, muss ich diese Pause leider ein Heft verlängern. Die Prüfung ist vorbei, jetzt habe ich eine kleine Verschnaufpause, bevor die nächsten Prüfungen anstehen. Im nächsten Heft werdet ihr wieder mehr zu lesen haben. Na ja, dann ist die Vorfreude länger.....

Inzwischen haben auch Michael und Christian geschrieben, dass sie bei beiden Spielen mitmachen werden. Danke dafür.

Im nächsten Heft wird es also wieder ernst. (Ein kluger Kopf meinte einmal, ein Spiel wäre das Einzige, was ein Mann ernst nehmen würde!)

Bis bald.

Uwe